

学校教育目標 自分の力で歩む子に やさしく かしこく たくましく

想いを伝える・聞き取る
自分で課題を乗りこえる力を

一学期もあと一ヶ月を切りました。日々の早さを実感しています。夏休みを気持ちよく迎るために、どの学年も頑張っていますが、学校では様々なトラブルが起こります。人と人が接する場であるからこそ、摩擦は当然です。子どもたちは、イヤなことや友達との関係に対して自分なりの解消法を身に付けて新たな集団、そして社会に出てほしいと願っています。誰かが解決してくれるという受け身ではなく、自分で主体的に動くことができる人であつてほしいのです。そうした自立した子どもたちを育てるには、トラブルを自分たちで解決する力を育てるという視点も大切ではないでしょうか。そのためにはまず、イヤなことをイヤだと伝えられるスキルを身に付けることが必要と考えます。日頃から、話す・聞くを通して、自分の想いを言語化することが欠かせません。小さい学年からの積み重ねが大切です。そして同時に、相手の想いを聞くスキルを身に付けることも大切だと考えます。相手が何を考えているかを聞き取る、想いを寄せることが必要です。相手の目を見て聴くことも大切ですね。相手が話す声に耳を傾け、事実や相手の想いや気持ちを感じ取り、それに自分の想いを返し、お互いに最適解を探し出すことです。子どもたちの関係の中で、このようなことが繰り返されていくことが大切なではないでしょうか。伝えるスキル、聴き取るスキルが未熟なため、いつもうまくいくわけではありませんが、そのような経験を積み重ねていくことが、自分たちで解決していく力を育てるにつながっていくと思っていました。教職員も保護者も、トラブルとなると当然、すぐに解決策を考え動きます。子どもたちを愛しているからこそ当たり前のことです。トラブルの内容は様々ですが、大人が介入するタイミング、方法にも難しさがあります。時には、自分たちで乗りこえられることを信じながら見守ることも大切なようになります。そして一番大切なことは、子どもを見守る保護者と教職員が、事実共有、方向性の共有をしっかりと行うことだと思います。学校では、子どもたち一人一人の心の安定、成長を願うとともに、集団としての成長も図りながら教育活動を推進しています。しっかりとご家庭と連携できますよう、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いします。

想いを伝える・聞き取る
自分で課題を乗りこえる力を

校長 上田 博文



学校だより
令和7年
6月27日発行
新見市立
思誠小学校
TEL(0867)
72-0041

論語コーナー

党群争矜君子（くんし）にして（きょう）あらそわづ、（ぐん）せず。

7・8月の予定

★生活のめあて★

『学校をきれいにし、物を大切にしよう』

日にち	行事	
7月 1 火	創立記念日 全校朝会 ベルマークの日	
2 水	ふれあいタイムボランティア	
3 木	学期末事務処理⑥カット 14:10下校	
7 月	学期末事務処理⑥カット 14:10下校	
8 火	思誠つ子集会 学期末事務処理⑥カット 14:10下校	
14 月	学校集金口座振替日 クラブ	
15 火	ベルマークの日 地域支会総会③	
17 木	給食最終	
18 金	終業式 11:40 下校	
夏休み 7月19日(土)~8月27日(水)		
個別懇談 7月22日(火)~24日(木)		
水泳練習 7月22日(火)~28日(月)		
市民プール練習 28日(月)		
25 金	児童会代表の集い(企画委員会児童参加)	
29 火	新見市学童水泳記録会	
30 水	新見市学童水泳記録会 予備日	
8月 5 火	閉庁日(教育研究会のため)	
閉庁日 8月10日(日)~8月16日(土)		
24 日	愛児会奉仕作業 7:00~8:30	
28 木	2学期始業式 11:40下校	
29 金	給食開始 学期はじめ事務処理⑤カット 13:30 下校	

<7月・8月の下校時刻の変更>

☆7月1・10・14日…低学年用下校バスの増便(15:10)

☆7月3・7・8日…14:10下校(学期末事務処理のため)

☆7月18日…11:40下校(終業式のため)

☆8月28日…11:40下校(始業式のため)

☆8月29日…13:30下校(学期はじめ事務処理のため)

児童引き渡し訓練

出水期を前に、緊急時・災害時等の児童の引き渡しの訓練を行いました。思誠小周辺の混雑を避けるために、時間差で連絡をし、迎えに来ていただきました。短時間で確実に多くの児童を引き渡すには、保護者の皆さんが決められたことを守って行動していただくことが大切です。保護者の皆様をはじめ、関係の皆様、ご協力をよろしくお願ひします。



プールでの学習

プールでの学習が始まっています。プール掃除、プール開きを行い、各自が自分のめあてを決めて取り組んでいます。浮かぶ・泳ぐ力の向上、水の安全について学ぶことにしっかり励んでほしいと思います。



第1回すこやか委員会開催

6月18日に本年度第1回のすこやか委員会を開催しました。はじめに、学校歯科医の池田先生の講話があり、むし歯予防や歯磨きについてのお話を聞きました。その後、本年度の取組について意見を出し合い、方向性や内容を決めました。子どもたちの健康について、学校や保護者、学校医・歯科医・薬剤師と一緒に考えていきます。



学校運営協議会開催

6月13日(金)に第1回目の学校運営協議会を開催しました。この日は、校内を巡回し、各クラスの授業や子どもたちの様子を参観していただいた後、学校の経営方針や取組について協議しました。今年度の運営協議会委員さんは、次の方々です。

委員長 西岡 宏さん
委 員 上田 正さん 西村 幸子さん
立永 穎子さん 山内 圭さん
田中智恵美さん

一年間、よろしく
お願いします。

防犯パトロール隊意見交換会開催

6月24日(火)に防犯パトロール隊意見交換会が開催されました。地域支会の代表者と防犯パトロール隊、警察署の方が、登下校の安全について意見交換をし、多くの課題や改善点を示してくださいました。特に、見守りの人を増やすことが大きな課題として上がりました。途中には児童から感謝の気持ちを込めたうちわのプレゼントもありました。参加者の皆様、ありがとうございました。

